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Al OlA" 
PRESiÓN. En I~s últimos días la 
junta de Castilla~La Mancha ha pre
sionado mucho al Ayuntamiento 

para que ole ceda los terrenos para construir el nue
vo hospital. El Ayuntamiento ha cumplido con su ' 
óbHgáción y hoy formalizará, él acuerdo por el que 
'uños particulares le ceden los terrenos; En cuanto 

el Ayuntamiento tenga este suelo deberá cederlo a 
la junta para que se encargue de construir el nuevo 
hospital, una promesa del presidente de Castilla-La 
Mancha, josé MarCa Barreda. El actual Equipo de 
Gobierno, del PP, ha buscado unos terrenos distin
tos a los que determinó el anterior, del PSOE, .debi
. do a impedimentos para obtener su titularidad. De 

la misma manera que la junta ha presionado al 
Ayuntamiento para que consiguiera los terre~ .. 
nOSi el Ayuntamiento tendría que apretar las 
tuercas a la junta para que construya el nuevo 
hospital cuanto antes; por el bien de todos los con
quenses. La presión no es mala si el objetivo es"ne

¡¡¡"SANIDAD 

El AyuntamientoformaliZa hoy 
el acuerdo por el que obtiene 
. suelo para el nuevo hospital 
_ Los terrenos se pondrán a disposición de la Junta • El Consejo Social 
se convoca hoy por primera·vez desde que Pulido es alcalde 

PABLO GUTI~RREZ I CUENCA 
El AyuntamIento comunica que 
hoy formalizará el documento pa
ra obtener los terrenos que han 
cedido unos pru.:ticulares para que 

. sean destinados a la construcción 
del nuevo hospital. 

Estos terrenos, uria vez estén 
en manos del Ayuntamiento, se 
pondrán a disposición de la Junta 
de Castilla-La Mancha, que es la 
competente para crear el nuevo 
hospital. 

El Ayuntamiento ha convoca.
do para hoy mismo una rueda de 

, prensa en la que comparecerá el 
alcalde, Francisco Javier Pulido, 
para informar sobre este impor
tante proceso. 

Una acaudalada familia de 
Cuenca ha facilitado estos terre- . 
nos que se sitúan en las inmedia
cionesde la rotonda que da acce
so a la antigua carretera de Ma
drid. 

Desde la Junta de Castilla-La 
Mancha se ha apresurado álAyun
tamiento conquense para que agi
lizara la cesión de estos terrenos, 
con especial insistencia en los úl
tinÍos días, en los que dos vicepre
sidentes del Gobierno autonómi
co, Fernando Lamata y María Lui
sa Araujo, han apremiado al 
Consistorio. 

El Ayuntamiento ha tenido 
que esforzarse para obtener estos 
terrenos porque los que se eligie
ron en el anterior mandato, cuan-

do gobernaban los socialistas, un 
espacio situado cerca de la uni
,dad de radioterapia del IVO y la 
carretera de Nohales, no servían 
debido a los impedimentos pa,ra 
obtener su titularidad, que es un 
requisito indispensable, y el ac
tual Equipo de Gobierno munici
pal del PP tuvo que buscar una 
nueva ubicación. . 

El Ayuntamiento comunicará 
de manera oficial a la Junta que 
ha obtenido estos terrenos para -
ponerlos a su disposición con el 
fin de que construya el nuevo hos
pital, una promesa que contrajo 
el presidente de Castilla-La Man
cha' J~sé María Barreda, quien 
además anunció un presupuesto 
para hacerlo que ronde los 130 
millones de euros. 

Si en estos últimos meses la 
Junta ha presionado al Ayunta
miento para que obtenga los te-

rrenos, una vez se cumpla con es
te trámite las tomas cambian y se
rá el Ayuntamiento el que podrá 
apurar a la Junta para que la cons
trucción del hospital prometido 
no se demore. 

. La obtención de los terrenOI¡ 
para el nuevo hospital ha sido un 
asunto prioritario para el alcalde, 
médico de profesión que por pro
piáexperiencia conoce las nece
sidades de Cuenca en Sanidad. 

El Ayuntamiento ha negocia
do con particulares para conse
guir estos terrenos y con.el fin de 
evitar suspicacias ha aplicado una 
política de transparencia. La por
tavoz del Equipo de Gobierno, 
María de los Ángeles García, puso 
al tanto a los representantes de la 
oposición de que se estaba nego
ciando un acuerdo para conseguir 
terrenos distinto al que se planeó 

, en el anterior ~andato y cuando. 

En la sesión del Consejo Social también se informará acerca del pro
yecto de macropolígono de 3,5 millones de metros cuadrados, el ma
yor de la hi~oria de Cuenca, que impulsa el Ayuntamiento. Además se ' 
hablará de iniciativas que se preparan para que Cuenca aspire a ser 
Capital Europea de la Cultura en el año 2016. 

El Consejo Social de Cuenca se constituyó en febrero del año pasa
do, cuando el prestigioso arquitecto Rafael Moneo preseht6 en perso
na el 'Bosque de Acero' su proyect~ de recinto ferial diseñado en cola
boración con sus hijas. Con este tipo de órganos públicos se pretende 
la participación activa de los ciudadanos en la vida política del munici
pio. ' 

cesario. (PGS) '. 

Francisco Javier Pulido. 

se firmó el acuerdo definitivo in
cluso les dio una copia del docu
mento paralque lo conocieran. 

Por si quedara alguna duda, el 
Ayuntamiento también dará in
formación sobre los terrenos del 
nuevo hospital al Consejo Social, 
el máximo.órgano de participa
ción ciudadana, durante la sesión 
que hoy celebra a partir de las cin
co de la tarde. 

Este órgano consultivo reúne 
a los representantes más desta
cados de la vida social de Cuenca . 
y se ha creado en desarrollo de la 
llamada 'Ley de Grandes Ciuda- . 
des' para modernizar la adminis
tración local. 

El Consejo Social ha de con
vocarse al menos una vez al se
mestreY hoy es la primera vez que 
c~lebra un Pleno desde Francisco 
Javier Pulido es alcalde de Cuen
ca. 

Empresarios, sindicatos, cole
gios profesionales, organizacio
nes de discapacitados y otros tan
tos colectivos se reúnen junto con 
autoridades en el seno del Con
sejo Social. 

Viajeros Barceló ¿Lo eres? 

IV cuestiona 
la manera de 
funcionar del 
Consejo' Social 

.de Cuenca 

LA TRIBUNA I CUENCA 
Izquierda Unida no está sa
tisfecha con el funciona
miento del COnsejo Social de 
la ciudad de Cuenca 

«Desde Izquierda Unida 
.. queremos recordarnuestras 
críticas al diseño y funciona
miento de este órgano que a 
pesar de lo que se dice en la 
exposición de motivos de su 
reglamento orgánico, de que 
su 'misión principal es la de- . 
liberación pública sobre los 
temas fundamentales de la 
vida de.la ciudad', poco o na
da tiene que ver con la reali
dad», dijo el concejal de m, 
Angel Luis Castellano Bobi
llo. 

«Ya expresamos en su mo
mento y así se reiteró en el 
pasado pleno a la hora de 
nombrar a los diferentes re
presentantes de las institu
ciones, organizaciones o en
tidades que son miembros de 
este Consejo, que conforme 
está planteado consideramos 
que está hiperrepresentada 
la parte institucional y sin 
embargo la parte social yve
cinal es mínima»,dijo el edil 
de m: 

Ángel Luis Castellano Bo
billo agrega que «durante la 
anterior legislatura el Conse
jo solo ha sido uri lugar don
de el equipo de gobierno pre
sentaba los proyectos y'ma
quetas' que le interesaban, y 
pocas esperanzas tenemos de 
que esto cambie con el Parti- . 
do Popular». 

Descubre un hotel con las ventajas de un tren. Aprovecha la noche para descansar 
y despierta a primera hora en tu ciudad de destino. Para viajeros en pareja, 'en 
grupo, de negocios, en familia, etc. que buscan una opción diferente en su viaje. 

Desde MADRID a: 
Santiago / A Coruña 
Vigo / Pontevedra 
Poitiers - Orleans - París 
Lisboa 

902200400 
Barceloviajes.com 
En tu Barceló más cercano 

Desde BARCELONA a: 
Ginebra / Berna - Zúrich 
Orleans - París 
Turín - Milán 
Cádiz / Sevilla 
Málaga 
Granada 
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